

村松真孝先生 富士宮市市政功労者表彰を受賞

日時（表彰式）：2020年6月1日（月）

場所：富士宮市本庁舎（静岡県富士宮市）

令和2年度富士宮市市政功労者表彰が、6月1日（月）に富士宮市本庁舎において行われました。村松先生は昭和41年より8年間、剛柔流空手道の源流である沖縄で稽古と修行を続けられた後、富士宮市で「栄道館」道場を開設。以降、長きにわたる道場生への指導・育成、また富士宮市空手道連盟顧問としての活動が評価され、今回の受賞となりました。

村松先生は、全日本空手連盟剛柔会では指導委員会委員長として剛柔会の発展並びに技術向上に尽力されてきました。また毎年沖縄へ研鑽に出向き、指導委員会の先生方にアドバイスをし、海外セミナー

等では流暢な英語で多くの指導者を輩出されてこられました。

海外にも支部道場を多く開設し、国内では全国・地区講習会の指導に講師として出向き、空手道への貢献に多忙な日々を送られております。この度の受賞、誠におめでとうございます。



富士宮市の須藤秀忠市長より表彰状を授与された。



指導委員会委員長・村松真孝先生。



指導委員会研修会で指導する村松先生(中央)。



海外セミナーで指導をする村松先生(中央)。

GOJUKAI CALEDAR

〒170-0013

東京都豊島区東池袋2-21-6-808 剛柔会事務局

TEL/FAX 03-5951-1165

■ 2020年後半の予定は未定